

Konexio renforce son comité de direction pour accélérer son développement



Paris, le 26 juin 2024 - **Créée en 2016 par Jean Guo, Konexio, association et organisme de formation dédié à l'inclusion socio-professionnelle par le numérique, annonce aujourd'hui la restructuration de son comité de direction. C'est désormais Jean-Christophe Vidal qui dirigera l'association et qui aura la charge de poursuivre son développement. Pour cela, il sera épaulé par Elise Bret qui vient de rejoindre l'association.**

Jean Guo, va désormais prendre la présidence du Conseil d'Administration et travaillera notamment sur les orientations stratégiques de Konexio.

Konexio, l'histoire d'un engagement pour un monde plus inclusif



Diplômée de Stanford et de Harvard, Jean Guo a fondé Konexio en 2016 après ses recherches sur les populations migrantes dans le cadre de sa bourse Fulbright à l'École d'économie de Paris. Sous son impulsion, Konexio a connu une forte croissance entre 2019 et 2023, pour s'imposer comme l'un des acteurs majeurs de l'écosystème de l'inclusion numérique. En effet, Konexio, est présente en France dans une trentaine de villes et dans 3 pays à l'international (Jordanie, Kenya, Malawi) et compte plus de 50 collaborateurs.

La vision et les engagements de Jean Guo ont permis de positionner Konexio sur les grands enjeux que pose le numérique dans la société et auxquels il est impératif de répondre (illettrisme, place des femmes dans la Tech, inclusion & diversité, IA, ...).

Jean Guo, a pris le 25 juin, la Présidence du conseil d'administration aux côtés de Gauthier Vannieuwenhuyse (Avocat) ; Agnès Ragonnet (Directrice Coordination Marketing, Chanel) ; Delphine O (Ambassadrice, secrétaire générale du Forum Génération Égalité 2020) ; Pierre-Yves Geoffard (Professeur titulaire d'une chaire à PSE, Directeur de recherche CNRS et Directeur d'études EHESS) ; Nicolas Chung (Directeur de la mission PIA (Programme d'Investissement d'Avenir) à la Caisse des dépôts) ; Kolia Bénié (Conseillère ministérielle) ; Marion Abecassis (Attorney in Life Sciences, DLA Piper).

Jean Guo va poursuivre ses actions auprès de Konexio en travaillant sur les grands axes stratégiques de Konexio.

« Cette évolution va nous permettre de donner un nouvel élan à Konexio et d'écrire un nouveau chapitre. Je suis extrêmement fière du chemin parcouru et de l'impact que nous avons pu créer ensemble. C'est avec une grande confiance que je confie Konexio à notre nouvelle équipe de direction renforcée et désormais composée du binôme formé par Jean-Christophe Vidal et Elise Bret. Leur expertise et leur engagement sont garants de la continuité et de l'amplification de notre mission. Je remercie tous les partenaires, tous les collaborateurs d'hier et d'aujourd'hui pour leur soutien indéfectible. Je suis très enthousiaste à l'idée de continuer à œuvrer pour porter Konexio au plus haut à travers des missions dédiées à la stratégie et au déploiement de Konexio. » indique **Jean Guo, fondatrice de Konexio**

Accélérer l'expansion et l'impact de Konexio

La formation est un secteur très dynamique qui nécessite à la fois une expertise, des compétences techniques et une expérience terrain des entreprises. Le nouveau duo qui sera formé par Jean-Christophe Vidal et Elise Bret répondra à cette triple exigence dans le but d'amplifier les actions de l'association envers les personnes éloignées du numérique et de l'emploi et ainsi continuer à avoir un impact significatif.

Dans ce contexte, **Jean-Christophe Vidal est nommé Directeur général de l'association**, qu'il avait rejoint en 2020, au titre de Directeur Général adjoint, pour accompagner la première phase de croissance de l'association. Diplômé d'ESCP Business School, de Sciences Po et de City, University of London, Jean-Christophe a occupé des postes de consultant, de co-lead de Sciences Po Executive Education puis des fonctions de direction générale dans le médico-social et la formation professionnelle. Jean-Christophe Vidal sera désormais en charge du développement de Konexio en France et à l'international ainsi que des programmes innovants, à l'instar du programme "Explore Ton Talent", destiné aux jeunes décrocheurs, ou des formations pour les entreprises et institutions pour aider à renforcer l'employabilité des salariés et des agents publics.



« Alors que j'accompagne Konexio depuis 4 ans en tant que Directeur Général Adjoint, je tiens à remercier Jean pour sa confiance. En cette période troublée, l'inclusion des personnes éloignées de l'emploi et du numérique est un défi que nous relevons collectivement chez Konexio. Je sais pouvoir compter sur des équipes très impliquées. Nos enjeux sont clés. Nous allons notamment accélérer sur l'IA au service de tous et toutes, sur l'accompagnement des salariés dans leur appropriation du numérique, ainsi que sur notre capacité à toucher plus de personnes en France comme en Afrique » témoigne **Jean-Christophe Vidal, Directeur Général de Konexio**



Pour l'accompagner dans ses missions, Konexio accueille **Elise Bret, en tant que Directrice générale adjointe de Konexio**. Elise a commencé sa carrière et évolué pendant 9 ans dans le groupe Publicis. Elle a occupé des postes de chef de projets puis de directrice de clientèle grands comptes. En 2015, elle reprend l'entreprise familiale, alors déficitaire. Ses capacités à s'adapter et à fédérer lui permettent de relever ce nouveau défi. Elle restructure et pilote l'activité pendant 7 ans, et permet à l'entreprise de dégager rapidement une marge, qui sera en constante progression. En 2022, elle se lance dans le conseil aux dirigeants de PME, en continuant en parallèle d'accompagner des jeunes entrepreneurs dans le cadre de son engagement dans le Réseau Entreprendre 94.

« Je suis convaincue du rôle essentiel des entreprises et projets à impact pour contribuer à créer un monde plus inclusif. C'est une grande fierté pour moi de rejoindre Konexio en tant que Directrice Générale Adjointe. L'innovation sociale est au cœur de nos actions et c'est avec enthousiasme que je m'y attelle déjà ! » partage **Elise Bret, Directrice Générale adjointe de Konexio**.

A propos de Konexio

Association certifiée Qualiopi et labellisée Grande École du Numérique, Konexio a pour mission de former les publics éloignés de l'emploi et/ou du numérique aux compétences numériques, des plus basiques aux plus avancées. Portant une attention particulière aux soft skills, Konexio facilite l'inclusion socio-professionnelle de ses apprenants, en révélant leurs talents. Avec un réseau international et une participation active dans des structures représentatives de l'économie sociale et solidaire, Konexio œuvre pour faire du numérique une opportunité pour toutes et tous et pour que la société digitale de demain soit empreinte de diversité et ainsi pleinement inclusive. Konexio est classée 1ère de la catégorie « Formation professionnelle et accès à l'emploi » du TOP 50 2022 de Carenews qui valorise les 50 associations et entreprises dont l'impact est le plus fort, réalisé en partenariat avec HAATCH. Elle a intégré en 2024 l'Impact 120, l'indice des futures licornes à impact établi par le Mouvement Impact France.

[LinkedIn](#) [Facebook](#) [YouTube](#) [X](#)



Relations médias – ATHENA PR Consulting

Sonia EL Ouardi – sonia@athena-pr.fr - 06 30 06 02 84

Stéphanie Beauhaire – stephanie@athena-pr.fr

